

# ALPINE ANNONCE ZINEDINE ZIDANE COMME AMBASSADEUR ET PARRAIN DE SES PROGRAMMES POUR L'ÉGALITÉ DES CHANCES

16/02/2023

- **Alpine et Zinedine Zidane joignent leurs forces pour continuer à développer l'égalité des chances dans l'industrie et le sport automobile, la diversité étant l'un des piliers de la performance.**
- **Alpine souhaite, grâce au partage d'expérience de Zinedine et à son aura, inspirer la jeune génération de talents pour porter le message que chacune et chacun, quel que soit son genre, son origine ou son milieu, a les moyens de s'épanouir professionnellement et d'accéder au rang de champion.**

Alpine a annoncé, à l'occasion de la présentation officielle de l'A523 à Londres et des nouveaux développements de son programme Rac(h)er en faveur de l'inclusion, que Zinedine Zidane devenait ambassadeur et parrain de ses programmes pour l'égalité des chances, Rac(H)er et le Concours d'Excellence Mécanique.

Le parcours de Zinedine, icône internationale du football à la fois en tant que joueur et désormais coach, est un exemple inspirant pour tous les bénéficiaires des programmes pour l'égalité des chances d'Alpine avec un message : sans diversité, le sport comme la société se privent de talents essentiels à leur performance et à leur rayonnement.

Le champion du monde français, par ailleurs passionné de sports mécaniques, aura aussi l'occasion, avec son regard d'utilisateur et d'ambassadeur, de participer à la réflexion sur la transition vers le futur de l'automobile et sur le développement des modèles d'Alpine de demain.

**Laurent Rossi, CEO Alpine :** « *Zinedine Zidane n'est pas uniquement un grand champion et une légende du sport, c'est un homme engagé qui a décidé d'utiliser son aura pour inspirer les jeunes et œuvrer en faveur de l'égalité des chances. Il est un exemple de ce que nous devons incarner, en tant qu'entreprise : ténacité, talent, méritocratie et engagement. C'est une grande fierté que Zinedine se joigne à Alpine pour faire bouger les lignes.* »

**Zinedine Zidane** : « *C'est une histoire de rencontres comme toujours. J'ai aimé la vision et l'approche concrète des équipes d'Alpine, notamment dans la mise en place de leurs programmes pour l'égalité des chances. Et cela d'autant plus, que j'ai une affection toute particulière pour Alpine en tant que passionné de Formule 1. Il me semble évidemment important de dire aux enfants que, d'où qu'ils viennent, ils peuvent devenir un jour des championnes et champions dans leur sport ou dans leur domaine, qu'il faut toujours croire en ses rêves... Ce projet d'Alpine est là pour aider à ce que cela soit possible. Changer prend du temps alors si je peux y contribuer et participer à accélérer les choses, c'est une grande satisfaction pour moi* ».

## **CONTACTS PRESSE**

### **Oriane TAMBURINI**

Directrice de la Communication Produit Alpine

[orienne.tamburini@alpinecars.com](mailto:orienne.tamburini@alpinecars.com)

+33 (0)6 26 63 28 14

### **Johanna MOREAU**

Attaché de presse

[johanna.moreau@alpinecars.com](mailto:johanna.moreau@alpinecars.com)

+33 (0)6 38 28 03 44

## **À propos d'Alpine**

Fondée en 1955 par Jean Rédélé, Alpine s'est affirmée au fil des ans avec ses voitures de sport à la française. En 2018, la marque présente la nouvelle A110, une voiture de sport fidèle aux principes intemporels d'Alpine en matière de compacité, de légèreté, d'agilité et de plaisir de conduite. En 2021, est créée la Business Unit Alpine. Elle devient la marque dédiée aux voitures de sport innovantes, authentiques et exclusives de Renault Group, bénéficiant de l'héritage et du savoir-faire de son usine historique de Dieppe ainsi que de la maîtrise de l'ingénierie des équipes d'Alpine Racing et d'Alpine Cars.

## **A propos du programme Rac(H)er**

Lancé en juillet 2022, le programme Rac(H)er d'Alpine a l'ambition d'œuvrer en faveur de l'égalité des chances et l'inclusion à tous les niveaux de l'entreprise. Des pilotes de course, aux ingénieurs en passant par les techniciens, le programme Rac(H)er établit une feuille de route précise pour renforcer la diversité au sein d'Alpine et en faire l'un des piliers de sa performance. Rac(H)er s'intègre par ailleurs dans le plan de diversité et d'inclusion de Renault Group, qui soutient ce programme visant ainsi à promouvoir et développer toujours davantage l'égalité des chances pour tous au sein de l'industrie automobile.

### **A propos du Concours d'Excellence Mécanique Alpine (CEMA)**

Le Concours Excellence Mécanique Alpine est un challenge inédit en 3 épreuves dédié à la mécanique automobile. Parrainé par Esteban Ocon, pilote de l'écurie BWT Alpine F1 Team, ce concours donne l'opportunité aux étudiant(e)s (lycéen(ne)s, apprenti(e)s, étudiant(e)s technicien(ne)s supérieurs ou titres professionnels, etc.) en section mécanique automobile de toute la France, de mettre en valeur leur savoir-être et leur savoir-faire.

### **A propos de Zinedine Zidane**

Zinedine Zidane est une légende internationale du football international. Le milieu de terrain français a joué pour plusieurs grands clubs de football, le FC Girondins de Bordeaux, Juventus de Turin et Real Madrid. Il a remporté le Ballon d'Or en 1998, ce qui a coïncidé avec l'une des plus grandes périodes de l'équipe nationale française, avec les victoires des Bleus à la Coupe du monde 1998 et au Championnat d'Europe 2000. Après sa retraite de joueur, il devient entraîneur du Réal Madrid et remporte de nombreux trophées, en particulier trois Champions League consécutives. Il est le premier dans l'Histoire à remporter le prix du meilleur entraîneur et de meilleur joueur de la FIFA. Par ailleurs engagé depuis vingt ans auprès de l'association ELA pour lutter contre les leucodystrophies, il s'attache aussi, au travers de son club Z5 et de son Académie, à favoriser l'accès au foot au plus grand nombre.